OZ 21.01.2016



Die Teilnehmer der Schüler- und Jugendklasse (von links): Steffen Sinningen, Ursula Mierke (Jugendleiterin), Arno Dannen, Sven Lübbers, Youri Glander, Patrick Swart, Nico Bassalig, Maskottchen JuDie, Sarah Cöller, Maike Scheller, Steffen Tergast und Erich Schröder (stellvertretender Jugendleiter). Es fehlen: Nico Olthoff und Bea Pott. BILD: PRIVAT

Dieler Schützen schossen bei den Kreismeisterschaften viele Ringe

WETTKAMPF Sie traten einzeln und in Mannschaften an

Die Teilnehmer in der Schülerklasse sowie in der Jugendklasse beherrschten ihre Luftgewehre.

DIELE - Bei den Kreismeisterschaften Luftgewehr 2016 des Kreisschützenverbandes Leer haben die jüngsten Mitglieder des Schützenvereins Diele unter Beweis stellen müssen, dass sie ihre Trainingsleistung auch im Wettkampf abrufen können. Aber die Erwartungen wurden bestätigt, die Teilnehmer erzielten hohe Zahlen an Ringen. In der Disziplin Luftgewehr Freihand gewannen in der Schülerklasse der Jahrgänge 2002 bis 2004 in der Mannschaftswertung Nico Olthoff, Youri Glander und Sven Lübbers eine Goldmedaille mit 399 Ringen.

In der Einzelwertung der männlichen Schülerklasse holte ebenfalls Youri Glander den ersten Platz. Er erzielte in dieser Wertung 160 Ringe.

In der Jugendklasse der Jahrgänge 2000 bis 2001 holten in der Mannschaftswertung Sarah Cöller, Maike Scheller und Steffen Tergast mit 987 Ringen den ersten Platz. Silber erreichte mit 838 Ringen das Team aus Steffen Sinningen, Patrick Swart und Nico Bassalig.

In der Einzelwertung der männlichen Jugendklasse gewann Steffen Tergast Gold (357 Ringe), Silber ging an Steffen Sinningen (318 Ringe) und den dritten Platz und somit Bronze erreichte Nico Bassalig (263 Ringe).

In der weiblichen Jugendklasse erreichte Maike Scheller am Ende Silber mit 335 Ringen.